

DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD.

MEMORANDUM

Méjico, D. F., marzo 8 de 1963.

3A

L-6

SAN LUIS POTOSI, S.L.P.- Ayer a las 20.30 horas, mientras los catedráticos universitarios celebraban una reunión en la cual designaron al Lic. ERNESTO BAEZ LOZANO como Consejero de la Preparatoria Nocturna, se presentaron a los patios de la Universidad 9 (NUFVE) individuos que pertenecen a la llamada "Organización de los Fantasmas Alegres", quienes se dedicaron a golpear a los estudiantes que se encontraban en ese lugar, lesionando a HERMOSO BACA y otro de nombre ARMANDO, el primero de los cuales sufrió la rotura de dos costillas y el segundo está en observación para determinar si recibió alguna fractura..

En virtud de que los agresores se retiraron de inmediato, los estudiantes de la Preparatoria se organizaron y recorrieron las calles buscándolos, pero sólo encontraron a uno de ellos llamado ROBERTO LEMOINE (a) El Topo, ferrocarrilero, a quien rapan, golpearon y le infringieron dos heridas con una navaja.

Los demás agresores son los siguientes: MIGUEL MARTINEZ MALDONADO, estudiante del 2o. año de Comercio, empleado de Agricultura y a quien apodian "El 16 Toneladas"; ALFREDO CARDENAS PIAZ, quien cursa el mismo año, ferrocarrilero, cuyo alias es "El Tontón"; ARNULFO LEMOINE, ~~que~~ estudiante de la misma escuela y también ferrocarrilero, teniéndole conocimiento de que éste se vio complicado en 1962 en un robo a la Universidad; VIBRILITO VALLINA, de 2o. año de Ingeniería; JOSE DE JESUS MARTINEZ GARCIA, de Medicina; dos hermanos de apellidos VILLEGRAS PRECIADO y otro elemento apellidado MONSIVAIS, a quien apodian "La Capulina".

Las Autoridades Escolares acordaron expulsar hoy a los estudiantes agresores.

Las clases se suspendieron a las 19.00 horas de esta fecha, por temor a sufrir represalias de los miembros de la Sección 24 de Ferrocarrileros, ante cuyos Directivos intervirieron las Autoridades Universitarias para calmar los ánimos; sin embargo, hasta las 22.30 horas la situación era de calma.

El 6 del actual, se suspendió la publicación del periódico "La Tribuna", respecto a lo cual CARLOS GONZALEZ RAMIREZ, accionista del mencionado diario, indicó que lo anterior debió a la crítica situación por la que atravesaba, pero se rumora que el verdadero motivo de lo ocurrido es que el Dr. SALVADOR NAVA MARTINEZ se retirará definitivamente de la política y no se considera conveniente que este periódico que se fundó cuando se constituyó el Partido Demócrata Potosino, se siga editando.

22-46-3

38 2.

En reunión efectuada recientemente por la Unión de Padres de Familia, se nombró la siguiente Mesa Directiva:

Presidente.  
Secretario.  
Tesorero.  
Vocales:

Arq. IGNACIO ALGARA  
AUSENCIO CASAS.  
FEDERICO FOYO Y  
DAMIEN ACOSTA, VICENTE RANGEL, Lic. ANTONIO  
NIO ROSILLO, M. URBANO RODRIGUEZ DE ---  
LEON y J. JESUS CORDOVA.

Raspetuosamente,  
EL CORONEL D. E. M.  
DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.